

校訓は「修誠」

創立以来、この校訓のもと、「美しい品性」、「高い知性」、「篤い至誠」を教育精神としてきました。今年で創立124年を迎えた歴史と伝統のある学校です。

【目指す学校像】

- 1 「修誠」の精神を継承し、人間性を豊かに育む学校
- 2 自立した学習者として、生徒が主体的に学び、高めあう学校
- 3 進学型単位制の特色を生かし、一人一人の夢を達成できる学校
- 4 高い志と広い視野を持ち、地域に貢献する学校

【生徒の生活目標】

学習は真剣に 部活動は全力で 行事は生き生きと



見つける 広がる 未来の自分

国公立大学
進学等の志望に
応える多様な
選択科目

一人ひとりの
将来をはぐくむ
キャリア教育の
充実

2学期制と
学期ごとの
単位認定

進学型単位制 普通科 入学定員160名

- 国公立大学をはじめ、看護・医療系や芸術・生活科学系の多様な進路選択に応える自由選択科目群
- 置賜地区唯一、芸術3科目の教員が配置され、芸術系の進路指導や文化部の活動も充実
- 2025年度共通テストで追加される「情報」教科の専任教諭によるきめ細やかな指導
- 少人数指導や習熟度指導の充実
- 丁寧な個別面談・科目選択ガイダンス
- オンライン授業やGoogleのサービス活用等、先駆的なICT指導の実践
- 学習、部活動、探究活動、委員会活動、地域活動への参加など、放課後の各自の活動の充実

【米東生・保護者のアンケート結果より】

全校生徒

学校は、安心して生活できる場となっている	93%
先生は生活指導に力を入れている	96%
学校は、進路指導に力を入れている	97%
進路決定のための情報が提供されている	94%
部活動では、活発に活動している	96%
部活動の活動時間が適正に守られている	95%

全保護者

学校は、子どもが安心して生活できる場となっている	92%
学校は生活指導に力を入れている	93%
学校は、進路指導に力を入れている	87%
子どもは部活動で活発に活動している	96%
部活動の活動時間が適正に守られている	96%
校舎内外は清掃が行き届いていて、いつも清潔である	93%